

HELLO クリス !!

One more year !

今年の8月で、私は鬼北町で暮らし始めて丸4年になります。私の仕事である国際交流員は、5年間までという期限があるので、これからが最後の1年間になります。

私は、鬼北町に来た時は2年間だけ勤めるつもりでした。でも、ここでの生活が気に入ったので、更新の時期にはいつも「もう1年居たい」と思いました。今となっては、鬼北町に5年間住むことになったのが信じられません。

初めて来た時に小学校1年生だった子は今では5年生になり、時間の経過が早いことを実感しています。アメリカの私のいとこ2人は、現在小学校3年生と中学校1年生です。2人には4年の間会っていないけれど、鬼北町の子どもたちと同じように育っていると想像しています。いとこに会えなくてさみしいけれど、同じ年齢の子どもたちと会えるのでよかったです。

私は4年間、アメリカには1回も帰りませんでしたが、途中でお父さんとお母さんが来日し、一緒に過ごせたことが1番大切な出来事でした。私はアメリカに帰ることを楽しみにしていますが、鬼北町を離れることを考えると寂しくなるので、最後の1年間を一所懸命頑張りたいと思います。

鬼北町の皆さんのお親切にはいつも感謝しています。もう1年よろしくお願ひします。

お詫びと訂正

広報きほく8月号に誤りがありました。
お詫びの上、訂正します。

◎P20 鬼北の里からこんにちは

(誤)佐藤 和津子さん

(正)佐藤 加津子さん

人口と 7/31 現在

世帯数

()内は前月比

人 口	11,947 人	(+ 5)
男 性	5,574 人	(+ 6)
女 性	6,373 人	(- 1)
世帯数	5,175 世帯	(+ 13)